



# CERTIFICACIÓN DE NEUTRALIDAD DE CARBONO

## ¿Qué es la certificación de neutralidad de carbono?

La Certificación de Carbono Neutro demuestra el liderazgo y el compromiso de su organización con la descarbonización y la neutralización mediante el cumplimiento de los requisitos de la Norma de Carbono Neutro de SCS. Se consigue una huella neutra de carbono cuando la suma de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) producidas se compensa con sumideros naturales de carbono o créditos de compensación de carbono verificados.

Una Certificación de Carbono Neutro diferenciará a su marca como ambientalmente responsable y puede calificar para un reconocimiento especial con minoristas clave como el Programa Amigable con el Clima de Amazon (Amazon's Climate Pledge Friendly Program).

## La ventaja de SCS Global Services

Con más de 30 años de experiencia en la verificación de la huella de carbono y la compensación de carbono, SCS es la opción preferida para la Certificación de Carbono Neutro. Nuestros expertos le ofrecen los conocimientos necesarios y la objetividad de terceros para afirmar de forma creíble que su empresa es neutra en carbono una vez cumplidos todos los requisitos. El papel de SCS es confirmar que su huella de carbono se ha establecido basándose en la metodología autorizada y en datos sólidos, y verificar las reducciones de emisiones notificadas y las compensaciones de carbono retiradas.

## ¿Quién / qué es elegible?

El estatus de Carbono Neutral puede ser alcanzado por cualquier Organización, Producto o Marca que pueda demostrar que las emisiones de GEI asociadas han sido compensadas mediante la compra y retirada de compensaciones de carbono cuantificadas y verificadas.



## PASOS PARA LA CERTIFICACIÓN

---

1

### Definir el objeto y la reivindicación de la certificación

SCS trabajará con usted para definir el alcance de la certificación de neutralidad de carbono (por ejemplo, empresa o producto) y la afirmación que se hará, si la neutralidad de carbono se basa en un compromiso o en un logro.

2

### Medición del Inventario de GEI

SCS consultará con usted para determinar los tipos de datos requeridos y recopilará los datos necesarios para evaluar las emisiones de gases de efecto invernadero durante el período de evaluación de 12 meses. Para una certificación a nivel de empresa, el inventario de GEI incluirá las categorías de Alcance 1, 2 y Alcance 3 pertinentes. Para una certificación a nivel de producto, se realizará una Evaluación del Ciclo de Vida para determinar la huella de carbono del producto.

3

### Desarrollar un plan de gestión de GEI

Durante el periodo de certificación inicial, la certificación puede lograrse únicamente mediante la compra de compensaciones de carbono. En años posteriores, la certificación incluirá una combinación de reducciones de emisiones directas de Gases de Efecto Invernadero y la compra de compensaciones de carbono. El solicitante debe desarrollar y mantener un Plan de Gestión de Gases de Efecto Invernadero documentado para gestionar y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

4

### Verificación del inventario de GEI

El inventario de GEI y el informe serán verificados de forma independiente con un nivel razonable de garantía por un tercero para asegurar que el inventario es exacto, completo y se ajusta a la norma aplicable de gases de efecto invernadero. SCS proporcionará una Declaración de Garantía que afirme la conformidad con la norma apropiada para la solicitud.

5

### Compra y retirada de compensaciones de carbono

Una vez completado y verificado el inventario de gases de efecto invernadero (huella de carbono), el solicitante deberá comprar y retirar suficientes compensaciones de carbono.

6

### Evaluación de Carbono Neutro

La certificación de Carbono Neutral para el periodo de evaluación cualificado se concede si las compensaciones de carbono retiradas coinciden con el inventario de emisiones de GEI. *Se emitirá el logotipo de carbono neutro de SCS y un certificado que acredite el logro. Este logotipo y una declaración representativa de la neutralidad de carbono pueden ser utilizados en anuncios, literatura, publicidad, etiquetas y boletines técnicos en medios impresos o electrónicos.*

7

### Renovación Anual de la Certificación

La certificación de neutralidad de carbono es válida para el período de evaluación de 12 meses. El mantenimiento de la neutralidad de carbono es obligatorio anualmente.

Para más información, póngase en contacto con:

#### Sales LATAM

latam@scsglobalservices.com

[www.scsglobalservices.com/services/carbon-neutral-certification](http://www.scsglobalservices.com/services/carbon-neutral-certification)

